

VILLARREAL, JARA Y MENCHACA

Presidenciables apoyan en los cierres de campañas

**ADÁN AGUSTO
LÓPEZ Y CLAUDIA
SHEINBAUM
estuvieron ayer en
Tamaulipas; Ebrard
lo hizo de manera
virtual en Oaxaca
pues no pudo volar**

**POR ALFREDO PEÑA Y
EMMANUEL RINCÓN**
Corresponsales
nacional@gimm.com.mx

Este domingo en Tamaulipas el morenista Américo Villarreal cerró su campaña en busca de la gubernatura del estado. En su discurso, reiteró su compromiso por un mejor Tamaulipas.

Américo Villarreal Anaya, candidato por la coalición Juntos Haremos Historia, hizo su cierre en Nuevo Laredo y fue acompañado por destacadas figuras de Morena, como el presidente nacional del partido, Mario Delgado; el secretario de Gobernación, Adán Agusto López; Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, así como líderes del Verde Ecologista y del PT.

El canciller Marcelo Ebrard tenía previsto acudir a Oaxaca, pero el mal tiempo a causa del huracán *Agatha* se lo impidió, pues su vuelo fue cancelado.

“Mis mejores deseos de éxito para Salomón Jara Cruz

en Oaxaca, nos cancelaron vuelo pero te acompañamos desde acá. Abrazo y adelante la Cuarta Transformación en ese bello estado !!!”, escribió más tarde en Twitter.

En Pachuca, Julio Menchaca, candidato morenista al gobierno de Hidalgo, cerró su campaña en la Plaza Juárez.

Américo Villarreal en su mensaje les pidió su confianza y les reiteró sus compromisos qué es el de un gobierno justo, que no acepta moches, un gobierno austero que tendrá la suficiente capacidad económica para privilegiar y enaltecer a quienes más lo necesita.

En tanto, César Agusto *El Truko* Verástegui Ostos, candidato por la coalición Va por Tamaulipas y acompañado de los líderes del PAN, PRI y PRD, hizo su cierre de campaña en Ciudad Victoria.

Agradeció el apoyo brindado tanto a sus compañeros de partido, los aliados, familia y ciudadanía.

Reiteró su compromiso y señaló que estas elecciones son un juego nuevo.

“Es un juego nuevo y baraja

nueva vamos a ganar y vamos a trabajar por victoria y por Tamaulipas”, dijo.

Agregó que todavía el miércoles, fecha final para poder promoverse, continuará trabajando y lo hará con otros cierres de campaña en Mante, Nuevo Laredo y Tampico.

Por su parte, el aspirante de Movimiento Ciudadano, Arturo Díez Gutiérrez aclaró que la presencia de simpatizantes de su partido en el cierre de Verástegui Ostos no quiere decir que vaya a declinar hacia esa coalición y acusó que una exdiputada y una exregidora fueron las que encabezaron este movimiento en favor de la coalición Va por Tamaulipas.



“Estos contingentes son encabezados por la exdiputada Patricia Pimentel y la ex regidora Karleny Miroslava Perales, quienes se han visto entregadas por completo al régimen del PAN gobierno” señaló Díez Gutiérrez.

MENCHACA ABARROTA PLAZA JUÁREZ

En tanto, el candidato a gobernador del estado de Hidalgo de la alianza Juntos haremos historia, Julio Menchaca Salazar, realizó un precierre de campaña ante alrededor de 15 mil personas que se desbordaron en la plaza Juárez de Pachuca.

El último evento de campaña se llevará a cabo en el municipio de Tepehuacan de Guerrero, tierra nativa de su principal rival en la contienda: Carolina Viggiano Austria, de la coalición Va por Hidalgo, que registraron PRI, PAN y PRD.

En su mensaje, el senador con licencia afirmó que “la campaña ya la ganamos, lo que nos toca el domingo es ganar contundentemente la elección”.

El candidato de Morena, PT y Nueva Alianza Hidalgo llamó a sus simpatizantes a vigilar la jornada del 5 de junio.

“No crean que los adversarios se van a cruzar de brazos y van a decir ‘bueno ya perdimos’, ¡no! Van a hacer todo lo que saben hacer para evitar este triunfo, pero con la fuerza de las y los hidalguenses vamos a votar y vamos a defender el voto”.

“NADIE LES QUITARÁ LOS APOYOS”

A su vez, la candidata a gobernadora de la coalición Va por Hidalgo, Carolina Viggiano Austria, llevó a cabo su segundo cierre de campaña regional —de tres programados— en la plaza principal de Huejutla, donde congregó a

alrededor de 10 mil personas.

Durante su mensaje a sus simpatizantes, la diputada federal con licencia resaltó la relevancia simbólica de la plaza de Huejutla, donde en 1994 inició campaña Luis Donaldo Colosio Murrieta, quien finalmente fue asesinado en Lomas Taurinas.

“Aquí ciertamente nosotros hemos hecho gobernadores, pero no hemos tenido uno de nosotros, y ahora tendremos una de nosotras”, dijo.

Viggiano Austria criticó una presunta campaña de engaños en contra de la población a la que, dijo, se le ha advertido de que si no gana Morena se les retirarán los apoyos.

“Nadie nos puede engañar, nadie les va a quitar sus apoyos, porque son derechos constitucionales quien les quiere engañar es vil y es cobarde. Nadie les va a quitar nada”, remarcó.

Afirmó que el partido en el poder “quiere hacer trampa”, por lo que pidió a sus seguidores cuidar las casillas, “porque esto es nuestro, lo hemos trabajado día a día. Vamos de aquí al 5 de junio a dar el resto”.

“Díganle a la gente que reciban lo que les den, pero que voten por una mujer, una mujer valiente”, pidió.

La candidata al gobierno de la alianza conformada por PRI, PAN y PRD, señaló que a la plaza de Huejutla concurrieron “hidalguenses, aquí no trajimos gente de otros estados para llenar, aquí estamos los hidalguenses sin acarreos. Va a ganar la sierra y la huasteca”.

EL DATO

Aclara rumores

El aspirante de MC, Arturo Díez aclaró que la presencia de simpatizantes de su partido en el cierre de Verástegui Ostos no quiere decir que vaya a declinar hacia esa coalición.



TAMAULIPAS



Foto: Especial

Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López acudieron al cierre de campaña del candidato Américo Villarreal.

TAMAULIPAS



Foto: Especial

César Augusto *El Truko* Verástegui Ostos, candidato del PAN, PRI y PRD, hizo su cierre de campaña en Ciudad Victoria.

HIDALGO



Foto: Especial

Carolina Viggiano Austria hizo su segundo cierre de campaña regional, de tres programados, en la plaza principal de Huejutla.



HIDALGO

Foto: Especial

Julio Menchaca cerró en Pachuca, pero el evento final será en el municipio de Tepehuacán de Guerrero.

DURANGO

Foto: Especial

El candidato a la gubernatura de la alianza Va por Durango, Esteban Villegas Villarreal, cerró su campaña anoche en Durango.

OAXACA

Foto: Especial

El candidato de Morena, Salomón Jara, realizó un acto de campaña en Juchitán de Zaragoza.

